

Kleines Radio mit grosser Aufgabe

Radio Chico Schweiz, das ist ein Jugend- und Schulradio von 13 Jugendlichen, die mit der Hilfe von engagierten Erwachsenen spannende Sendungen produzieren.

Die drei Jüngsten, Melina, Viviane und Nicolas zählen gerade elf und zwölf Jahre. Melina ist bereits eine bestandene Radiofrau: Sie ist seit den ersten Wochen mit im Team und gestaltet seit anfangs 2008 ihre eigenen Sendungen. Nicolas will später Moderator bei DRS 3 werden und RCS soll mithelfen, ihm diesen Traum zu erfüllen. Viviane ist die Jüngste im Team. Dazu kommen noch Damaris und Silvan, verantwortlich für die Hitparade; Dina Nora, die Märlifee, Gina für die Music Specials

Yogalehrerin, Hausfrauen usw., kurz, Vertreter aus allen Facetten des Lebens.

Das Leben üben

Am 8. April 2007 wurde die Idee geboren und vier Monate später ging Radio Chico Schweiz auf Sendung. In einem ehemaligen Blumengeschäft in Goldbach-Lützelflüh steht den Jugendlichen ein schönes Studio, ausgerüstet mit modernster Radiotechnik, zur Verfügung. Ein zweites, mobiles Radiostudio geht jeweils in die Schulstuben oder wird bei Veranstaltungen eingesetzt. Hier können Jugendliche konzipieren, recherchieren, texten, sprechen, moderieren, interviewen und mit multimedialer Studioteknik arbeiten. Ihre Sendungen werden weltweit über www.radiochico.ch ausgestrahlt. Die Jugendlichen und SchülerInnen lernen u.A. mit Verantwortung die Aussagen für die Öffentlichkeit zu formulieren und mit den Feedbacks umzugehen. Kurz, das Radio hilft das Leben zu üben.

Fehler passierten anfangs haufenweise und diese halfen mit, all die fehlenden Puzzleteilchen ins ganze Gefüge einzupassen. Wir pendelten von hektischem Übereifer bis zum «Schaffen wir das?» Wir durchlebten die gesamte Gefühlspalette und staunten immer wieder, wie stark uns die gesetzten Ziele führen.

Haben wir es wirklich geschafft?

Uns liegt sehr daran, dass Radio Chico Schweiz ein Erfolg wird. Möglichst viele Jugendliche sollen die Gelegenheit haben, praktische und lebensnahe Erfahrungen zu sammeln.

Wir wünschen uns, dass alle, Jugendliche, Lehrkräfte, Eltern, Gemeindeglieder und Behörden mithelfen, das junge Bäumchen Radio Chico Schweiz zu einem stattlichen Baum

heranwachsen zu lassen. Wir rufen alle zum Mitmachen auf. Werden Sie Mitglied des Fördervereins. Helfen Sie mit, Talente zu fördern und werden Sie selber Teil dieser Jugendförderungsinitiative. *Annemarie Koch*

Die Autorin ist Präsidentin des Fördervereins **Radio Chico Schweiz**, Bahnhofstr. 1, 3432 Lützelflüh-Goldbach, Tel. 034 402 80 30, www.radiochico.ch



sowie Angela und Catherine als Moderatorinnen; Andrea ist eine der Jinglestimmen und Mike ist bereits ein gestandener Sportmoderator. Cinderella und Alexandra, die beiden 17-jährigen Praktikantinnen, helfen tüchtig beim Moderieren und Texten mit.

Der Einsatz der Erwachsenen und 13 Jugendlichen wurde bereits mit dem Förderpreis des «BärnerJugendTag» belohnt. Der Mann mit der zündenden Idee und heutiger Sendeleiter für die beiden Sparten von RCS – Jugendradio und Schulradio – ist Chico Angelo Koch. Zum ehrenamtlichen Erwachsenenteam gehören Lehrer, eine Hebamme, Marketingfachleute, ein Architekt, Radioleute, Treuhänder, eine



Unsere Empfehlung:

Mondgeerntete Hölzer aus Schweizer Wald, nachhaltig gepflegt. Unser Holz wird zum richtigen Zeitpunkt gefällt und verarbeitet.

Wir bieten an:

- Bauholz nach Mass und Wunsch
- Rundholz ab Wald

Verkauf an Private sowie Fachfirmen

Emil Kriemler
9213 Hauptwil, 071 422 67 81
www.mondphasen.ch
info@mondphasen.ch